

ORGAZ Tras su fallecimiento, la paisana deja en herencia al Ayuntamiento el castillo

El alcalde aplaude el gesto de generosidad de Llopis

Villarrubia reconoce que es una "grata sorpresa" porque no esperaban un gesto tan desinteresado

El regidor supo de la noticia el pasado lunes cuando recibió una carta de la familia

A.P.L.
TOLEDO

Aún exultante por la noticia, el alcalde de Orgaz, Tomás Villarrubia, aplaudía ayer el gesto de generosidad de Gemma Llopis Torija-Gascó al donar el magnífico castillo de su propiedad al Ayuntamiento de la villa toledana para disfrute de sus vecinos.

Con la sorpresa en el cuerpo y con el lógico pesar por el fallecimiento de esta paisana, que falleció el día 21 de enero a los 58 años de edad, el regidor orgaceño reconoció que fue "una grata sorpresa" saber que Llopis había dejado en herencia al municipio de Orgaz el castillo medieval, una gran sorpresa porque "nadie espera que hoy en día de una manera tan desinteresada haya cedido un bien tan importante y de un gran valor arqueológico", dijo Villarrubia que a la postre confesaba que la valenciana debía "tener un corazón muy grande".

El regidor supo de la noticia el pasado lunes cuando recibió una misiva de la familia Llopis, con una copia del testamento de la difunta, en el que se recoge la última voluntad de Gemma de donar la fortaleza medieval al Ayuntamiento.

"Yo he remitido una carta a la madre de Gemma, Mari Carmen, en la que le he mostrado mi agradecimiento personal y he compartido con ella la tristeza por el fallecimiento de su hija, una persona así se lo transmitió con un gran corazón a la que me hubiera gustado conocer de manera personal", explicaba el regidor



LA CLAVE

Abre un enorme potencial

Villarrubia cree que la donación de la fortaleza abre un gran potencial turístico para el municipio.

milia, que aún tiene que sacar los enseres de la finada.

UNA CARTA A LOS VECINOS

El Ayuntamiento ha remitido una carta a los vecinos en la que da a conocer el legado y en la que invita a acudir a la celebración de la misa funeral que en su recuerdo se celebrará el próximo día 11 de febrero como parte de una serie de homenajes que el Ayuntamiento pretende realizar a título póstumo, porque como recuerda Villarrubia, "nunca podremos agradecer lo suficiente la inmensa generosidad que ha tenido hacia los orgaceños", concluía Villarrubia.

El Ayuntamiento aún no tiene claro la finalidad y los usos que se dará de uno de los edificios

grandes expectativas de futuro, por su gran potencialidad y atractivo turístico que pueden ser un auténtico revulsivo. Además, no descartan que se pueda retomar la célebre coronación de la "Jimena" en el patio de armas durante la tradicional fiesta de la Primavera, una costumbre de la que tuvo conocimiento a ciencia cierta la propia Llopis que fue coronada en la festividad de 1972.

Según recalca el alcalde, el castillo se encuentra en muy buen estado de conservación, ya que el padre de Gemma Llopis lo rehabilitó y lo restauró.

El castillo de Orgaz es una fortaleza medieval construida en el siglo XIV por orden de Don Pérez Guzmán, conde de Orgaz, sobre otra edificación del siglo VII

La donación de la fortaleza abre una gran expectativa de futuro para la villa de Orgaz.